

Les États-Unis prennent des mesures pour assouplir le blocus et pour permettre des affaires avec Cuba



Washington, 18 septembre (rhc/Reuters).- Les États-Unis ont rendu publiques hier des réglementations qui cherchent à assouplir les restrictions pour que des entreprises locales fassent des affaires avec Cuba, ainsi que pour permettre des voyages à notre pays.

Les réglementations portent sur les voyages, les télécommunications, les services d'Internet, sur la gestion d'affaires, sur la banque et sur les envois d'argent. Elles permettent à des entreprises étasuniennes d'avoir une présence à Cuba.

«Une relation plus forte et plus ouverte entre les États-Unis et Cuba a le potentiel de créer des opportunités économiques tant pour les Étatsuniens que pour les Cubains » a indiqué le secrétaire au trésor, Jacob Lew, dans un communiqué.

En vertu des nouvelles régulations, les compagnies étasuniennes peuvent ouvrir des bureaux, des magasins et des comptes en banque à Cuba. Elles permettent également l'établissement de télécommunications et de services d'Internet entre nos deux pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/69646-les-etats-unis-prennent-des-mesures-pour-assouplir-le-blocus-et-pour-permettre-des-affaires-avec-cuba>



Radio Habana Cuba